

校長室だより

校長 山﨑 聡子

2学期 終業式を迎えました

本日,2学期終業式を迎えることができました。本日の終業式において,私から子供たちへ,「ありがとう」「一年の計は元旦にあり」「命を大切に」の3点について話をしました。

その後,児童会代表の角田陽菜さんから 全校へ話がありました。思いのこもった素 晴らしい内容でした。紹介します。

.

みなさん、今日で長かった2学期が終了します。2学期は、交流フェスティバルや校外学習、ドッジボール大会、遠足、修学旅行など、様々な学校行事がありました。

交流フェスティバルでは、4・5・6年生が1・2・3年生が楽しめるように、たくさん話し合い、協力して、遊びを考えました。1・2・3年生も4・5・6年生が考えた遊びを仲良く楽しむことができた時く楽しむことができたいるいるなことを学ぶことができたと思います。

明日から冬休みが始まります。冬休みはいつもはできないいろいろな体験ができる 長いお休みです。なので、勉強面でも、運 動面でも、生活面でもいろいろなことに挑 戦し、有意義な生活を心がけましょう。

私は、勉強面では、2学期に習った漢字をノートにまとめて復習したり、3学期に習うことを予習したりして、他の人に教えられるところまで理解できるようにがんばります。

運動面では、私はダンスを習っていて、 3学期には発表会があるので、たくさん練習して、上手におどれるようにがんばります。みなさんも冬休みには目標を立て、有意義に過ごせるようにしましょう。

2学期は、1年で一番たくさんの行事がありました。なので、たくさんの思い出を作れたと思います。冬休みも、早寝・早起きを心がけ、安全に気を付けて楽しく過ごしましょう。1月9日にみなさんと会えることを楽しみにしています。

.

最後になりましたが、今学期も保護者の皆様、PTA本部や運営委員の皆様、学校運営協議会の委員の皆様、読み聞かせボランティアの皆様、民生委員・児童委員の皆様地域の中で子供たちを見守ってくださる皆様など多くの方々の温かな眼差しの中で、子供たちの成長が支えられましたこと感謝申し上げます。今後ともお力をいただきますようお願い申し上げます。

来年も皆様にとって素晴らしい一年になりますことを心よりお祈り申し上げます。